



Digital Timer Power Strip Operating Instructions (# 052-2418-2)

8-Outlet Power Strip with a digital timer.

Four of the outlets can be programmed up to 7 days in advance.

Only the on/off switch controls the other 4 outlets.

Ratings: 120 volts/15 amps/1800 watts 14/3 AWG SJT vinyl power cord.

TO INSTALL THE BATTERY

1.Insert a 1.5volt AG13 (LR44, L1154, PX76A, GPA76) battery in the battery compartment (following battery polarity - +) and close the cover. The display will flash all information for 3 seconds and then read OFF MO 12:00AM and the clock will start.

TO OPERATE THE TIMER

- 1.Plug the power strip into an outlet.
- 2.Plug the unit to be connected into one of the power strip's outlets.
- 3.Ensure that the timer settings are correct.
- 4.Turn the power strip switch on.

TO SET THE TIME

1. While pressing the CLK (Clock) button, press the DAY, HOUR and MIN (Minute) buttons to set the day, hour and minute respectively.

TO PROGRAM EVENTS

- 1.Press the PRG (Program) button once. The display will read either:| ON MO TU WE TH FR SA SU --:--; if it has not been set, or| ON and the previous setting, if it has already been set. The number | indicates that you are now programming the timer .
- 2.Press the DAY button repeatedly. The display will show the day on which you want the power strip to be activated. You can choose all days of the week, individual days, weekdays only, or weekends only.3.Press the HOUR and MIN buttons to select the time of day when the power strip is to be activated.4.Press the PRG button once. The display will read either:| OFF MO TU WE TH FR SA SU --:--; if it has not been set, or| OFF and the previous setting, if it has already been set.
- 5.Repeat steps 2 and 3 to select the day and time when you want the power strip to turn OFF.
- 6.Repeat steps 1 to 5 to select the times and days when you want the power strip to turn ON and OFF for the other 6 events (7 events total).
- 7.When programming is complete, press the CLK button to return to the current time display.

TO REVIEW YOUR PROGRAMS

- 1.Press the PRG button repeatedly to check the ON and OFF settings for each event.
- 2.While pressing the MODE button, press the PRG button to clear the settings.
- 3.When reviewing is complete, press the CLK button to return to the current time display.

TO ACTIVATE YOUR PROGRAMS

- 1.Press the MODE button until the AUTO (automatic) indicator is displayed. The timer will operate automatically as programmed.
- 2.Press the MODE button until the RDM (random) indicator is displayed. The timer will operate randomly.

TO MANUALLY OVERRIDE THE TIMER

- 1.Press the MODE button until the ON indicator is displayed. The output of the timer will turn and remain on until the mode is changed again.
- 2.Press the MODE button until the OFF indicator is displayed. The output of the timer will turn and remain off until the mode is changed again.



Directives d'utilisation pour barre d'alimentation à minuterie numérique (# 052-2418-2)

Barre d'alimentation à 8 prises munie d'une minuterie numérique.

Quatre prises peuvent être programmées jusqu'à 7 jours à l'avance. Les quatre autres prises ne peuvent être contrôlées que par l'interrupteur ON/OFF.

Classement : 120V/15 A/1 800 W 14/3 AWG SJT cordon d'alimentation en vinyle

INSTALLATION DE LA PILE

1. Insérez une pile de 1,5 V AG13 (LR44, L1154, PX76A, GPA76) dans le compartiment à piles (en respectant la polarité positive et négative), puis refermez le couvercle. L'écran fera apparaître toutes les informations en mode clignotant pendant 3 secondes, puis affichera le message OFF MO 12:00AM. L'horloge se mettra alors en marche.

UTILISATION DE LA MINUTERIE

1. Branchez la barre d'alimentation dans une prise électrique.
2. Branchez l'appareil qui sera connecté à l'une des prises de la barre.
3. Assurez-vous que les réglages de la minuterie sont corrects.
4. Mettez la barre d'alimentation en marche.

RÉGLAGE DE L'HEURE

1. En tenant le bouton CLK (horloge) enfoncé, appuyez sur les boutons DAY, HOUR et MIN (minutes) afin de régler respectivement le jour, l'heure et les minutes.

PROGRAMMATION D'ÉLÉMENTS

1. Appuyez sur le bouton PRG (programmation) une fois. L'écran affichera l'un des messages suivants :
| ON MO TU WE TH FR SA SU —:—, s'il n'a pas déjà été réglé, ou
| ON accompagné du réglage antérieur, s'il a déjà été réglé. Le nombre | indique que vous êtes en train de programmer la minuterie |.
2. Appuyez sur le bouton DAY plusieurs fois. L'écran affichera le jour auquel vous voulez que la barre d'alimentation se mette en marche. Vous pouvez choisir tous les jours de la semaine, certains jours en particulier, les jours de la semaine seulement ou les jours de la fin de semaine seulement.
3. Appuyez sur les boutons HOUR et MIN pour choisir le moment de la journée auquel la barre d'alimentation se mettra en marche.
4. Appuyez sur le bouton PRG une fois. L'écran affichera l'un des messages suivants :
| OFF MO TU WE TH FR SA SU —:—, s'il n'a pas déjà été réglé, ou
| OFF accompagné du réglage antérieur, s'il a déjà été réglé.
5. Recommencez les étapes 2 et 3 pour choisir le jour et l'heure auxquels vous voulez que la barre d'alimentation s'éteigne.
6. Recommencez les étapes 1 à 5 pour choisir les heures et les jours auxquels vous voulez que la barre d'alimentation s'allume et s'éteigne pour les 6 autres éléments (7 éléments au total).
7. Lorsque vous avez fini votre programmation, appuyez sur le bouton CLK pour revenir à l'affichage de l'heure courante.

RÉVISION DE VOS PROGRAMMES

1. Appuyez sur le bouton PRG plusieurs fois afin de vérifier les réglages d'allumage et de fermeture pour chaque élément.
2. En tenant le bouton MODE enfoncé, appuyez sur le bouton PRG pour effacer les réglages.
3. Lorsque vous avez fini d'entrer vos changements, appuyez sur le bouton CLK pour revenir à l'affichage de l'heure actuelle.

ACTIVATION DE VOS PROGRAMMES

1. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que l'indicateur AUTO (automatique) s'affiche. La minuterie fonctionnera automatiquement, de la façon programmée.
2. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que l'indicateur RDM (aléatoire) s'affiche. La minuterie fonctionnera aléatoirement.

POUR REMPLACER LES RÉGLAGES DE LA MINUTERIE

1. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que l'indicateur ON (en marche) s'affiche. La prise de la minuterie s'allumera et demeurera allumée jusqu'au prochain changement de mode.
2. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que l'indicateur OFF (arrêt) s'affiche. La prise de la minuterie s'éteindra et demeurera éteinte jusqu'au prochain changement de mode.